

Me llamo: _____

DIOS RESPONDE ...¡Y PREGUNTA!

Anthony de Mello, nacido en Bombay, vivió y trabajó apostólicamente en la India. Cuentan que un día (¡cuántos días vería escenas semejantes y probablemente peores!) se encontró por la calle a una niña aterida de frío dentro de su vestidito harapiento y lejos de conseguir un poco de comida.

En su interior, de Mello ese día sintió una especial sacudida: “ **Me enfadé con Dios y le pregunté con dureza**”:

¿Por qué permites estas cosas? ¿Por qué no haces nada para solucionarlo?

Durante todo el día guardé silencio. Pero llega la noche, y de improvviso, **sentí como si Dios me respondiera**:

“Ciertamente que he hecho algo: te he hecho a ti.”

Evidentemente, Anthony de Mello siguió comprometido con los pobres de su pueblo. Sin duda en horas bajas de entusiasmo por el compromiso y la solidaridad, le pareció escuchar a Dios: “¿Por qué permites estas cosas?

(Alfonso Francia. Educar en Parábolas.)

1.-¿Qué vio de Mello que hizo que se enfadara con Dios?

2.-¿Qué le preguntó de Mello a Dios?

3.-¿Qué le respondió Dios?

4.-¿Qué conclusiones sacamos tras la lectura de la parábola?
